



## Un nuevo impuesto acelerará la comercialización de EFG

REDACCIÓN  
Washington

Tras dos meses de trámite legislativo, el Congreso de Estados Unidos aprobó la aportación que hará la industria del genérico a la FDA para facilitar la comercialización de este tipo de fármacos. La GPhA, la patronal de las compañías de genéricos estadounidenses, aplaudió la celeridad gubernamental en aprobar la acción legislativa que autoriza el pago de 299.000 millones de dólares al año para ayudar a financiar a la FDA en su tarea de aprobación de genéricos y los programas de inspección de las instalaciones. "Esta-

mos muy agradecidos por la aprobación de esta legislación, por su trabajo para asegurar que esta financiación tan necesaria llegue a la FDA y que pueda ponerse a trabajar en la aprobación de los medicamentos genéricos", dijo Ralph Neas, presidente y director general de la GPhA.

Asimismo, Neas recordó el ahorro que permitirá esta legislación favorable para los fármacos EFG. "Ahorrando a los consumidores casi 200.000 de dólares al año, los medicamentos genéricos con receta han demostrado ser un componente vital de la solución para el control de gasto en salud", afirmó.